
令和６年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年３月１４日（木） 

 

質問順位１ 矢島 洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 国道１７号上尾道路建設に伴う周辺整備について 

ア 本市にもたらす利益は 

  イ 本市としての課題は 

  ウ 地域住民への説明や住民要望等への対応は 

  エ 国道１７号箕田（南）交差点付近の交通渋滞の解消は 

 

２ 市長政策行政 

 (1) まちづくりの基本構想について 

  ア 「第６次鴻巣市総合振興計画」と並木市長のまちづくり構想との整合は 

  イ 「第７次鴻巣市総合振興計画」策定にあたっての基本方針は 

 

 

 

質問順位２ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 閉校跡地利活用、笠原小学校跡地の利活用で２月８日から公募が始まった。 

４月中旬には、優先交渉権者が決定するがその具体的な取り決めについて 

ア 補助金を出すための制度活用の要件と条件は 

  イ 土地の賃貸料は 

  ウ 避難所としての役割の提携は 

  エ その他、市としての条件は 

 

２ 教育行政 

(1) 川里で計画している小中一貫校について 

ア 一体型・連携型・併設型と３通りの形が考えられるが、どの形で計画して

いるのか 

イ 小中一貫校の必要性の一つに、中１ギャップがあげられるが、それについ

てベストな形はどれだと考えているのか 

ウ 今後、他に市内で対象になる小中一貫校はあるか 

 

 

 



３ こども未来行政 

 (1) こども家庭庁が最近力を入れている「こどもまんなか社会」を実現する為の

「こどもまんなか応援サポーター」について 

  ア 本市の取組は 

 

 

 

質問順位３ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

(1) 本市の起債事業について 

ア 合併特例債活用事業の総括は 

  イ 合併特例債の償還計画は 

  ウ 今年度までの起債事業は 

  エ 来年度以降の起債事業は 

  オ それぞれの起債事業の償還計画は 

  カ 起債事業の評価は 

 

 

 

質問順位４ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

(1) ＤＸ推進に取り組む市職員の現状について 

  ア ＤＸ推進に取り組む中で課題はあるか 

  イ 市職員のＩＣＴスキル向上のための取組は 

 (2) ＤＸ推進の取組について 

  ア 市民サービス向上のための取組は 

  イ 行政の効率化のための取組は 

  ウ 市民サービスのさらなる向上につながるＤＸ推進の取組は 

 

２ 財務行政 

(1) 令和６年度固定資産税の評価替えについて 

  ア 評価替えの概要は 

  イ 納税義務者に分かりやすく丁寧な説明が必要と考えるが、いかにして分か

りやすく丁寧な説明をするのか 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 森林環境税及び森林環境譲与税について 

  ア 森林環境税及び森林環境譲与税の仕組みは 



  イ 本市の森林環境譲与税の交付額及び活用した取組は 

  ウ 活用した取組の中で工夫・留意した点は 

  エ 今後の木材利用の促進や普及啓発に取り組むための方針は 

 

４ 教育行政 

(1) 市立図書館のサービス向上に向けた取組について 

  ア 指定管理者制度導入後の効果は 

  イ サービス向上に向けた取組は 

  ウ サービス向上に向けた新たな取組の考えは 

 

 

 

質問順位５ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策（ＣＯＣＯＬＯプラ 

ン）について 

ア 不登校児童生徒の現状について 

  イ 不登校児童生徒への対応について 

  ウ 不登校児童生徒の学びの場の確保について 

  （ア）オンライン学習支援について 

  （イ）教育支援センターのアウトリーチ機能など、総合拠点機能の強化につい 

     て 

  （ウ）公民館や図書館など、社会教育施設を子どもたちの居場所として活用す

ることについて 

  エ １人１台端末を活用し、小さなＳＯＳに早期に気付く体制を構築すること

について 

  オ 不登校児童生徒の保護者への支援について 

 

 

 

 

 

 

 


